

215 Übersicht

- 215 Defektrekonstruktion bei Tumoren des Knochens und der Gelenke
M. R. Sarkar, L. Kinzl, E. Hartwig

228 Originalarbeiten

- 228 Psychosoziale Auswirkungen posttraumatischer Amputationen an der unteren Extremität – eine retrospektive Evaluierung der Bedeutung des Amputationszeitpunktes
A. Rack, G. O. Hofmann

- 236 Ätiologie, Pathogenese, histologische und elektronenmikroskopische Untersuchungen verschiedener Krankheitsbilder an großen Sehnen im Vergleich
H. Wacha, M. Shakibaei, T. Geisler

- 246 Die prognostische Bedeutung der Gehfähigkeit für Behandlung und Rehabilitation nach proximaler Femurfraktur (PFF) im Alter
O. Drastig

250 Varia

- 250 Komplikationen bei der Versorgung inter- und subtrocantärer Femurfrakturen mit einer dynamischen Condylenschraube (DCS)
H. Albrecht, J. Schmidt

- 254 Die mediale Schlittenprothese mit mobilem Polyethylenmeniskus „Oxford Uni“ bei anteromedialer Gonarthrose
P. R. Aldinger, S. J. Breusch, D. W. Murray, J. W. Goodfellow

215 Review

- 215 Reconstruction of Osseous Defects in Tumours of the Bone and Joints
M. R. Sarkar, L. Kinzl, E. Hartwig

228 Originals

- 228 Psychological and Social Impact of Lower Limb Amputation Following Trauma – a Retrospective Evaluation of the Amputation Moment
A. Rack, G. O. Hofmann

- 236 Etiology, Histopathology and Electron Microscopic Study of Different Tendon Disorders
H. Wacha, M. Shakibaei, T. Geisler

- 246 Prognostic Importance of the Ability to Walk for Treatment and Rehabilitation After Proximal Femoral Fractures (PFF) in Elderly Patients
O. Drastig

250 Miscellaneous

- 250 Complications in the Treatment of Inter- and Subtrochanteric Femur Fractures Using Dynamic Condylar Screw (DCS)
H. Albrecht, J. Schmidt

- 254 Medial Unicompartmental Knee Replacement Using the “Oxford Uni” Meniscal Bearing Knee
P. R. Aldinger, S. J. Breusch, D. W. Murray, J. W. Goodfellow